

しんぶん赤旗を  
日刊（電子版も）  
3,497円／月  
日曜版990円／月  
申込み 363-1450

# 民主なかがわ

第247号

日本共産党中央川区編集委員会編集  
中川区荒中町157荒中マンション  
電話 363-1450  
FAX 352-7801  
<http://egami-hirovuki.jcpweb.net/>

8月15日、えがみ博之衆院愛知5区選挙区予定候補は、中川区尾頭橋と五女子で、79年前の戦争を忘れず再び政府の行為で戦争することがないように誓う街頭宣伝を行いました。

裏金未解明で退陣表明

前日の14日、岸田首相は自民党総裁選に不出馬の意向を示し、事实上の退陣表明を発表しました。えがみ氏は、「岸田首相は、総裁選不出馬について、政治資

を含む企業・団体献金禁止もできない人物が、責任を取つたなどと言えるのでしょ  
うか」と問いかけました。

終戦記念日、憲法を生かし守ろう、と話すえがみ博之予定候補



# 79回目の終戦記念日

えがみ氏は、さらに、

「岸田首相は、憲法に自衛隊を明記することを次の政権に申し送りをしました。平和を誓う終戦記念日前日に、憲法9条を生かし守り

ます、というのが日本の首  
相ではないでしょうか。戦  
争情勢でこそ、更アジアの

まり、大学  
研究者、国  
民の世論と

# 日本共産黨の値打ち語る歴史的チャンス えがみ博之

日本共産党の国会での追及  
しんぶん赤旗を配布・集金  
で読者と語ってきた日本共  
産党が追い込んだものです。  
特に、愛知では、自民党県  
連の政治資金パーティーで  
の裏金追及もあります▼  
「赤旗に白旗上げる自民党」  
「赤旗がなけりや裏金裏の  
されました。

者会見までやる徹底ぶりです▼ならば、徹底して、車金問題を追及し、物価高騰の元、苦しむ市民、国民の生活を守るために政策を掲げ、街頭に打って出て、「ここに日本共産党あり」と宣伝を進めます▼党を語る歴史的チャンスです。

# 露橋公園の桜切るの？

ナゴヤ球場北にある露橋公園に工事予告が設置され

雨水管工事に伴い公園南東部が使用できなくなること、期間は、今年8月26日から来年8月21日までの1年間。そして、樹木37本に「赤いテープ」がまかれ、伐採するものと思われます。そのうち6本は、公園東側南北道路に沿う桜の木です。



## 住民への説明が必要

地域では、なぜ切るのか、説明が欲しい、など声が一大堆あります。地元に住む人がみ博之衆院5区予定候補は、「住民にきちんととした説明が必要だ」と住民説明会開催を求めていました。

弁護士法律相談 9月19日（木）

6時半 電話連絡 363-1450 江上事

八幡中学校時代の桜

三

# 被爆79年平和の鐘つき

ちようちん、デモ12年

中川区江松の隨縁寺で平和の鐘つきが行われました。

人が参加しました。

広島、長崎の慰靈の日で、隨縁寺の協力で中川原水協と中川年金者組合のみなさ

ある8月6日、9日を前に、葉に始まつた「ちようちんデモ」。2011年3月11

7月末、日本政府とアメリ

カ政府は、閣僚会合で、

「核抑止」を強化する話し

合いを行いました。いざと

いうときには、核兵器を使

用するぞ、というものです。

今こそ、日本政府は、核

兵器禁止条約を締結してほ

しい」と参加者は話してい

ました。

原水協の山田さんは「今

年も元気に鐘つきができて

よかったです」と語りました。



## インターねつト深掘り共産党出演

日本共産党すやま初美さ  
んが司会を務める「深掘り  
共産党」8月9日に、えが  
み博之氏が出演しました。

この企画は、日本共産党  
愛知県委員会のホームページ  
からユーチューブを利用

して、県内の様々な問題に  
ついて深掘りしようと始ま  
り、今回は、小選挙区候補  
を紹介する番外編です。

えがみのイメージは

えがみ予定候補のイメージ  
はどうとらえられている



のか。西山あさみ元名古屋  
市議が迫つていきます。

「共働きでの議員活動」

「市議立候補にあたって、  
家族の反応」「どうして市  
の職員になつたのか」「街

頭脳伝で日傘を使うきっ  
かけは?」をはじめ、  
えがみ氏の今までの活  
動、総選挙に向けての  
決意などが語られまし  
た。

た。

進行は、西山あさみ  
さんが努め、すやまさ  
んは、今回はお休み。

二人の話をインター  
ネットからのぞくこと  
ができます。

尾頭橋公園で、お祝いの会  
を開きました。原発はゼロ  
どころか、再稼働の動きで  
す。一部廃止の動きも出て

きます。さらに、時々の要求も掲げ  
てきました。10人前後での  
毎週の取り組みは、五女子  
から尾頭橋までの沿道で恒  
例行事になつており、声も  
かかります。

8月7日の水曜日には、

原発ゼロ」「原発再稼  
働反対」など原子力発電所  
の廃止を求めてきました。  
さらに、時々の要求も掲げ  
てきました。10人前後での  
毎週の取り組みは、五女子  
から尾頭橋までの沿道で恒  
例行事になつており、声も  
かかります。

原発ゼロ」「原発再稼  
働反対」など原子力発電所  
の廃止を求めてきました。  
さらに、時々の要求も掲げ  
てきました。10人前後での  
毎週の取り組みは、五女子  
から尾頭橋までの沿道で恒  
例行事になつており、声も  
かかります。

### 原発ゼロ掲げ12年

「原発ゼロ」「原発再稼  
働反対」など原子力発電所  
の廃止を求めてきました。  
さらに、時々の要求も掲げ  
てきました。10人前後での  
毎週の取り組みは、五女子  
から尾頭橋までの沿道で恒  
例行事になつており、声も  
かかります。

「原発ゼロ」「原発再稼  
働反対」など原子力発電所  
の廃止を求めてきました。  
さらに、時々の要求も掲げ  
てきました。10人前後での  
毎週の取り組みは、五女子  
から尾頭橋までの沿道で恒  
例行事になつており、声も  
かかります。

原発事故を受け、2012  
年8月8日から始まつて今  
年12周年を迎えるました。  
原発ゼロ掲げ12年

を続けようと声が上がつて  
いました。

原発事故を受け、2012  
年8月8日から始まつて今  
年12周年を迎えるました。  
原発ゼロ掲げ12年

を続けようと声が上がつて  
いました。



## 野党共闘めざして

市民と野党の共闘をめざ

して、「憲法と平和を守る  
愛知の会」が、8月24日  
(毎月第4土曜日)午前11時  
から1時間、栄スカイル

前で共同街宣を行いました。

市民、政党一緒に

して、「憲法と平和を守る  
愛知の会」が、8月24日  
(毎月第4土曜日)午前11時  
から1時間、栄スカイル

前で共同街宣を行いました。



市民、政党一緒に

して、「憲法と平和を守る  
愛知の会」が、8月24日  
(毎月第4土曜日)午前11時  
から1時間、栄スカイル

前で共同街宣を行いました。

市民、政党と一緒に

して、「憲法と平和を守る  
愛知の会」が、8月24日  
(毎月第4土曜日)午前11時  
から1時間、栄スカイル